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Anfragen zum Thema:

„PKW-Stellplatzmarkierungen auf dem Straßenbelag der
Taunusstraße"

Sehr geehrte Herrn,

Wir bitten folgende Anfragen an den Gemeindevorstand bis zur nächsten
Gemeindevertretersitzung am 04.12. oder 05.12.2019 zu beantworten:

1. Wieso kam es jetzt zu der Maßnahme „PKW - Stellplatzmarkierungen auf
dem Straßenbelag derTaunusstraße"?

2. Wieso ist der Ortsbeirat Niedemhausen nicht vorab über die Maßnahme „PKW
- Stellplatzmarkierungen auf dem Straßenbelag der Taunusstraße" informiert
warden, bzw. mit einbezogen worden?

3.

4.

Wieso sind die Anwohner/innen der Taunusstraße nicht vorab über die
Maßnahme „PKW - Stellplatzmarkierungen auf dem Straßenbelag der
Taunusstraße" informiert worden, bzw. mit einbezogen worden?
Wann wurde mit der Planung der jetzt ausgeführten PKW -
Stellplatzmarkierungen begonnen?

5. Welche Anwohner fanden hierzu wann Gehör, bzw. wurden Anwohner in die
Planung eingebunden? (Namennennung im nicht öffentlichen Teil der Sitzung)

6. Auf welchen konkreten Vorschriften beziehen sich die ausgeführten Arbeiten
und sind diese zwingend erforderlich gewesen?

7. Wie kommt es zu der unterschiedlichen Behandlung der einzelnen
Grundstückseinfahrten, Z.B. tlw. gegenüberliegende PKW - Stellplätze und
tlw. nicht.

8. Wieviel (für den nicht öffentlichen Teil der OB-Sitzung) und welche Anwohner
haben sich wann über zu hohe Geschwindigkeiten in der Straße beschwert?

9. Gibt es belastbare Informationen (Messungen)über
Geschwindigkeitsüberschreitungen in derTaunusstraße?
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